



SATSE reclama 50 plazas más de los grados en Enfermería para el próximo curso

L.G. | SALAMANCA

El Sindicato de Enfermería, SATSE, ha solicitado a las dos universidades de Salamanca que apoyen e impulsen una nueva planificación de las plazas del grado de Enfermería que conllevaría que en el próximo curso 2021-2022 se ofertasen 50 plazas más en Salamanca, 25 en cada facultad. “De esta forma, se contaría a medio plazo con el número suficiente y adecuado de estos profesionales de cara a garantizar la salud y seguridad de los pacientes y ciudadanos en general”, asegura el sindicato.

Según un estudio, esta cifra de 50 plazas debería mantenerse anualmente en cada curso de primero de grado, al menos, cuatro años más, para alcanzar un número adecuado de profesionales formados, según señala el sindicato y explica que

Salamanca tiene 6,8 enfermeras por 1.000 habitantes, mientras que la media en Europa es de 8,8, por lo que se necesitan 325 profesionales para alcanzar, al menos, la media europea.